

関東支部総会

第六十九回東京不知火会総会・懇親会は、例年どおり六月第三土曜日の六月十七日に東京上野にて開催しました。

コロナ禍で、開催を三回見送っていたこともあり参加者が集まらないのではないかと危惧していましたが予想に反して多数の方々に出席いただきました。



古賀賢治会長（二十三回生）挨拶玉山三重子常任幹事（二十二回生）から会計報告・乾杯でいよいよ懇親会スタートです。司会は前回に続き本間忠俊常任幹事（三十七回生）です。今年は全二回生から全四十七回生の同窓生が、そして諫早から池田光利同窓会会长（二十回生）・卒業生でもある大久保市長や市職員ほか関係者にもご出席賜り、総勢七十七名が先輩後輩の垣根を越えてこの日の出会いいや久しぶりの再会を大いに楽しみました。また、今年も、郷土諫早から森長の「黒おこし」や諫早自慢の日本酒「杵の川」を差し入れていただき堪能しました。恒例の校歌斎唱を野球部出身の野田誠さん（二十九回生）のリードで大合唱し閉会となりました。

初めて参加した卒業生も多数いらっしゃいます。ぜひ、情報交換や気の合う仲間さがしにでもいらしていただきたいものです！

常任幹事

香田誠朗

(三十七回生)

関西支部

関西支部長

古川徳三

関西支部はコロナ禍の二〇二〇年、支

部発足六十年に当たり記念誌を発行しました。同窓会長、諫早市長、校長、恩師、長崎・福岡圏・中部支部長、関西支部の同窓、合わせて四十六名から寄稿して頂きました。

コロナ禍で、開催を三回見送っていたこともあり参加者が集まらないのではないかと危惧していましたが予想に反して多

数の方々に出席できました。古賀賢治会長（二十三回生）挨拶玉山三重子常任幹事（二十二回生）から会計報告・乾杯でいよいよ懇親会スタートです。司会は前回に続き本間忠俊常任幹事（三十七回生）です。今年は全二回生から全四十七回生の同窓生が、そして諫早から池田光利同窓会会长（二十回生）・卒業生でもある大久保市長や市職員ほか関係者にもご出席賜り、総勢七十七名が先輩後輩の垣根を越えてこの日の出会いや久しぶりの再会を大いに楽しみました。

関西支部総会

写真も掲載しました。様々な人生模様が見て取れ面白く、同窓の皆様の気持ちを繋ぐことができたと思います。（二〇二二年は役員による電話作戦と題し、電話や手紙も出して総会への参加を呼びかけましたが、総会は開催できませんでした。昨年は是非開催しようと、真崎支部長を中心準備を進

中京支部総会

久しぶりの中京支部総会ならびに懇親会を九月三十日土曜日に開催しました。今回は名古屋から離れて、三重県四日市市にあります四日市シティホテルを会場にしました。ご存知のように、中京支部は愛知・三重・岐阜の三県を範囲としています。名古屋ばかりでなく二県も訪問して懇親を深めたいということからでした。当日は本部から、小林靖明同窓会長、小西仁諫早高校副校長、池田光利同窓会相談役、塚原伸二同窓会事務局長の四人の方々にご臨席を賜りました。対する中京支部会員の方は八名しか参加せず、ご来賓の方々に申し訳なく、反省しきりでございます。中京支部総会では名物だった田口豊太郎先輩（全十一回卒）の名司会がなくなりてしまい、誠に残念でした。コロナ禍のなかで同窓会が開けなかつた時にお亡くなりになってしまわれました。会では、小林会長はじめ来賓の方々に、諫早の町のこと、母校の活躍ぶりをお話いただき、感嘆しきりでした。また、全十五回卒三重県松阪市在住の梅崎邦彦先輩が「諫早の歴史」と銘打つて旧石器時代から歴史をご自分で研究され、資料をいただきました。個人的には、肥前西郷氏の頃の話が興味深いものでした。会の後、参加者七人で反省会を開き、若い方々にも参加してもらえたような同窓会にしなくてはということが話の中心でした。他の同窓会

長崎支部総会

コロナ禍で、自粛していた長崎支部の活動を、ようやく再開し、新年一月十八日、四年ぶりに、恒例の「支部新年会」を開催した。新年会には、第四回卒、田前会長、塚原事務局長の御来賓を得て、会員九十名の参加により、四年ぶりに開催しました。四年間かなかつた間には惜しくも逝去された方もありましたが、参加された方々は変わりなく旧交をあたため、久しぶりの再会に話がはずみ、余興も飛び出してたいそそう盛況でした。



諫早高等学校同窓会福岡圏支部
長崎支部長 河野 英雄（十五回卒）
福岡圏支部長 前田 豊（十九回生）
2023.7.29 ホテルクリオコート博多

福岡圏支部総会

福岡圏支部は、二〇二三年（令和五年）七月二十九日、堤校長、小林新会長、池田前会長、塚原事務局長の御来賓を得て、会員九十名の参加により、四年ぶりに開催しました。四年間か

となる総会を福岡市内のホテルクリオコート博多にて開催しました。四年間か

九年になられた大石保氏（元県議会副議長）をはじめ、田中桂之助元副知事など、およそ四十人が出席。同窓会本部の小林新会長や堤校長から、母校諫早高校の学業（難関大学合格実績）やスポーツなど、文武両道で、目覚ましい実績を見せて総会への参加を呼びかけました。昨年は開催できませんでした。したが、総会は開催できませんでした。当

日は本部から、小林靖明同窓会長

は愛知・三重・岐阜の三県を範囲としています。名古屋ばかりでなく二県も訪問

いました。ご存知のように、中京支部

は愛知・三重・岐阜の三県を範囲として

います。名古屋ばかりでなく二県も訪問

いました。ご存知のように、中京支部